

Fecha: 02-02-2026
 Medio: Diario VI Región
 Supl.: Diario VI Región
 Tipo: Noticia general
 Título: Médicos EDF Hospital de Litueche culminan su etapa de destinación y proyectan su permanencia en la región

Pág. : 8
 Cm2: 731,2
 VPE: \$ 1.462.328

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

Médicos EDF Hospital de Litueche culminan su etapa de destinación y proyectan su permanencia en la región

Con la finalización de esta etapa, los profesionales se preparan para iniciar su período de formación en especialidades, manifestando su interés en regresar a la región para continuar aportando a la red de salud pública.

Los médicos que se desempeñaron en el Hospital de Litueche culminaron recientemente su etapa de destinación y formación (EDF), periodo en el que brindaron atención continua y un apoyo fundamental a la comunidad local.

Se trata de los profesionales médicos Pablo Riesle, Sebastián Muñoz, Vanessa Carrasco y Javiera Muñoz, quienes desarrollaron su labor principalmente en el centro de salud de la comuna, enfrentando los desafíos propios de la atención primaria en zonas rurales y fortaleciendo tanto su experiencia profesional como su compromiso con la salud pública.

Durante su permanencia en Litueche, los médicos EDF establecieron un estrecho vínculo con la comunidad y con los equipos de salud, destacando el aprendizaje humano y profesional que significó su paso por el establecimiento. Al despedirse, expresaron su agrado-

decimiento por el apoyo recibido y manifestaron su deseo de regresar a la región en el futuro para continuar aportando desde sus respectivas especialidades.

PROYECCIÓN PROFESIONAL Y COMPROMISO CON LA RED DE SALUD

Un claro ejemplo es el del médico Pablo Riesle, oriundo de la región, quien proyecta realizar su especialidad en Urología. El profesional agradeció su paso por el recinto asistencial y expresó su interés en volver a ejercer en la zona.

“Ser médico en el ciclo de EDF es, sin duda, una experiencia que atesoraré por el resto de mi vida. Llegué el año 2020, recién egresado, con las herramientas entregadas por la universidad y con muchas ganas de aprender de este nuevo desafío, sin conocer la comuna, el hospital ni a las personas que trabajaban en él. En febrero de 2022 asumí la Subdirección



Médica del Hospital, un desafío para el cual no estaba completamente preparado, pero que acepté con compromiso y vocación. Hubo momentos difíciles, tensos y agotadores, pero también muchos otros profundamente gratificantes”, señaló.

El facultativo agregó que “esta es una de las mejores etapas de la vida profesional, una experiencia única que no se repite. Naci y me crié en Rancagua, me formé en la USACH y, dependiendo de las circunstancias, me encantaría volver como especialista para devolver a mi región y a la comuna de Litueche todo lo que me entregaron en mi formación como médico”.

Por su parte, el Dr. Sebastián Muñoz destacó el valor humano de su experiencia en la comuna. “Estoy profundamente agradecido con Litueche y sus alrededores por brindarme la oportunidad de iniciar mis primeros años en esta hermosa profesión de la cual me siento tan orgulloso. Durante estos cuatro años me he llenado no solo de conocimientos y capacidades técnicas, sino de algo mucho más valioso: el amor de su gente. En este tiempo se formaron fuertes lazos de amistad que extrañaré profundamente”, indicó.

Asimismo, enfatizó que “como futuro neurocirujano, pretendo seguir contribuyendo a la comuna a través de la red de salud. Este paso por Litueche refleja la importancia de ejercer la medicina con amor, respeto y humildad, pila-

res fundamentales para aportar al bienestar y al proceso de salud en todas sus dimensiones”.

AUTORIDAD DE SALUD DESTACA EL APORTE DE LOS MÉDICOS EDF

Desde la dirección del establecimiento se valoró el impacto positivo del trabajo realizado por los médicos EDF, tanto en el ámbito profesional como humano, destacando el vínculo generado con la comunidad y el fortalecimiento de la continuidad de la atención.

Así lo señaló el director del Hospital de Litueche, Dr. Edson Vivanco, quien expresó: “Como director del Hospital de Litueche, quiero manifestar un agradecimiento profundo y muy sentido a nuestros cuatro médicos cirujanos EDF, quienes culminan su etapa de destinación dejando una huella imborrable en nuestro hospital, en nuestros equipos y, sobre todo, en las familias de la comuna. Su aporte fue mucho más que el trabajo diario: fue presencia, escucha, compromiso y una atención cercana, respetuosa y humana”.

Finalmente, la máxima autoridad del recinto asistencial agregó: “Solo agradecer la entrega, el trato y la vocación con que asumieron este desafío. Les deseamos el mayor de los éxitos en lo que viene y sepan que esta siempre será su casa. Ojalá el camino los traiga de vuelta a nuestra región para seguir aportando, desde la especialidad, a la salud de nuestra gente”.

